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ИНСТРУКЦИЯ ПО РАБОТЕ С ТРЕНАЖЁРОМ

Презентация-тренажёр включает в себя 12 заданий по 
теме «Правописание наречий». Выбирая правильный 
ответ, вы получаете 1 балл. После окончания работы, 

подсчитав количество набранных баллов, вы 
самостоятельно оцениваете свой результат.

При необходимости Вы можете обратиться к 
справочнику (слайд №3).

УДАЧИ! 



Наречие – это самостоятельная неизменяемая часть речи, 
которая обозначает признак действия или признак 

другого признака.

СПРАВОЧНИК

-О, -А в конце наречий

Ь в конце наречий

НЕ с наречиями

НЕ и НИ в наречиях

дефис в наречиях

НАЧАТЬ ТЕСТ



ИЗДАВН…

СПРАВ…

ИЗДАЛЕК…

НАГЛУХ…

В каком из наречий в суффиксе пишется О

1 баллНАГЛУХО



ДОСЫТ…

НАБЕЛ…

НАСКОР…

ЗАСВЕТЛ…

В каком из наречий в суффиксе пишется А

1 баллДОСЫТА



НЕВТЕРПЁЖ…

ВСКАЧ…

НАОТМАШ…

ПРОЧ…

В конце какого наречия не пишется мягкий знак

1 баллНЕВТЕРПЁЖ



НИЧУТЬ (НЕ)ВЕСЕЛО

(НЕ)ЛЕГКО

(НЕ)БЛИЗКО, А ДАЛЕКО

ВОВСЕ (НЕ)ДОРОГО

В каком случае не с наречием пишется слитно

1 баллНЕЛЕГКО



(НЕ)ДАЛЕКО

(НЕ)ДОРОГО, НО КРАСИВО

СОВСЕМ (НЕ)ПЛОХО

(НЕ)БРЕЖНО

В каком случае не с наречием пишется раздельно

1 баллСОВСЕМ НЕ ПЛОХО



(ПО)МОЕМУ МНЕНИЮ

ЖДЁТ (ПО)ПРЕЖНЕМУ

(ПО)ПРЕЖНЕМУ РАЗДЕЛУ

(ПО)СТАРОМУ ПУТИ

Укажите словосочетание, в котором есть наречие

1 баллЖДЁТ ПО-ПРЕЖНЕМУ



ОДЕТЬСЯ (ПО)ЛЕТНЕМУ 

ПО(НОВОМУ) МОСТУ

(ПО)ЛЕТНЕМУ САДУ

(ПО)МОЕМУ МНЕНИЮ

Укажите словосочетание, в котором есть наречие

1 баллОДЕТЬСЯ ПО-ЛЕТНЕМУ



Н…ГДЕ НЕ 
РАСПИСАЛСЯ

Н…КОГДА 
ЗАНИМАТЬСЯ

Н…КУДА ПОЕХАТЬ

Н…ГДЕ ПРИСЕСТЬ

Укажите наречие с приставкой НИ

1 баллНИГДЕ НЕ РАСПИСАЛСЯ



Н…КОГДА НЕ НАПИШЕТ

Н…ГДЕ РАСПОЛОЖИТЬСЯ 

Н…КУДА НЕ ПОЕХАЛ 

Н…КОГДА НЕ ПОЗВОНИТ

Укажите наречие с приставкой НЕ

1 баллНЕГДЕ РАСПОЛОЖИТЬСЯ



(В)ПУСТУЮ КОМНАТУ

ВИДНЕЕТСЯ (В)ДАЛИ МОРЯ

(В)НАЧАЛЕ ПУТИ

(С)НАЧАЛА ПОДУМАЙ

Укажите словосочетание, в котором есть наречие 

1 баллСНАЧАЛА ПОДУМАЙ



(В)РАСПЛОХ

(ПОСЛЕ)ЗАВТРА

(В)ДРЕБЕЗГИ

(БЕЗ)УСТАЛИ

Укажите наречие, которое пишется раздельно

1 баллБЕЗ УСТАЛИ



(БЕЗ)ОГЛЯДКИ

(С)РАЗБЕГУ

(ПО)НЕМНОГУ

(В)ОДИНОЧКУ

Укажите наречие, которое пишется слитно

1 баллПОНЕМНОГУ



ОЦЕНИТЕ СВОЙ 
РЕЗУЛЬТАТ

«5» – 12-13б.
«4» – 10-11б.
«3» – 7-9 б.



На конце наречий, образованных от кратких 
прилагательных:

•с помощью приставок из- (ис-), до-, с- (со-), 
пишется -а;
Изредка, досуха, справа.

•с помощью приставок в-, за-, на-, пишется -о;  
Вправо, направо, запросто



Мягкий знак после шипящих на конце наречий:

Ь после шипящих на конце наречий пишется 
ВСЕГДА, за исключением наречий: уж, замуж, 
невтерпеж.

Примеры: прочь, напрочь, наотмашь, лишь, 
вскачь, настежь, навзничь, точь-в-точь.
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